

FSV dominiert die Stadtmeisterschaft

Deutliche Siege gegen Mamming und Höckinger SV – VR-Bank Cup beim TSV Mamming



Der Wanderpokal ging dreimal in Folge an den FSV Landau. Xaver Hagn und Robert Kettl (li.) gratulieren.

– Fotos: Luderer-Ostner

Landau. Am Samstag fand beim TSV Mamming die 13. Fußball-Stadtmeisterschaft und der 9. VR-Bank Cup statt. Wie erwartet konnte Bezirksligist FSV Landau seinen Titel verteidigen.

Dritter Bürgermeister Xaver Hagn und Robert Kettl, Leiter Digitalisierung und Marketing von der VR-Bank Landau/Mengkofen nahmen die Siegerehrung vor. Gespielt wurde im Tumus zweimal dreißig Minuten und nach den Vorrundenspielen erfolgt das Halbfinale, Spiel um Platz 3 und

das Finale. Für die Anschaffung der vier Spielbälle sorgt der Ausrichter, der dazu einen festgelegten finanziellen Betrag von der Stadt erhielt.

Das erste Vorrundenspiel begann nach dem Anstoß durch die Stadt Landau vertreten von Bürgermeister Matthias Kohlmayer und dritten Bürgermeister Xaver Hagn und der Gemeinde Mamming mit zweiten Bürgermeister Josef Sedlmeier. Das erste Spiel gewann der FSV Landau mit 4:1 gegen den TSV Mamming. Dann folgten FC Zeholfing gegen den Höckinger SV mit 0:2, FC Zehol-



Dritter Bürgermeister Xaver Hagn (v.l.), Vorstand Manfred Scheuerer und Robert Kettl (re.) von der VR-Bank gratulierten Stefan Binder (FC Zeholfing, ab 3.v.l.), Michael Weinzierl (TSV Mamming), Anton Metzner (FSV Landau) und Josef Niedermeier (HSV).

ing gegen TSV Mamming 0:3 und im Endspiel siegte der FSV Landau mit 5:0 gegen den Höckinger SV.

Für Unterhaltung und das leib-

liche Wohl auf dem Sportgelände sorgte der TSV Mamming, verbunden mit einem Grillfest.

Bei der Siegerehrung dankten

Robert Kettl von der VR-Bank Landau-Mengkofen und dritter Bürgermeister Xaver Hagn dem Gastgeber dem TSV Mamming, der nun fester Bestandteil in der Stadtmeisterschaft bleibt. „Mamming ist jetzt ein fester Partner und nächstes Jahr wieder dabei“, so Kettl und dankte Vorstand Manfred Scheuerer. Dreimal in Folge ging der Wanderpokal an den FSV Landau und bleibt gemäß den Regularien beim Verein. „Im kommenden Jahr stiftete ich den Pokal“, erklärte Xaver Hagn und gratulierte stellvertretend allen Spielführern.